

Floorball-Turniere 2025

Von Schüler und Schülerinnen der Klassen 1 – 12 sowie für deren Freunde, Verwandte und Eltern.

Floorball ist eine der schnellsten Sportarten der Welt. Mit den leichten Plastik-Schlägern und dem kleinen Ball ist es auch jungen Kindern problemlos möglich Floorball zu spielen. Was man vor allem braucht, ist Spaß an der Bewegung, ein wenig Spielverständnis und Lust aufs Zocken.



Bei unserem Floorballturnier schaffen wir den Rahmen, in allen Altersklassen Gemeinsames zu erleben. Da werden Ballgewinne gefeiert, Pässe durchgesteckt und vollstreckt. Das Team gewinnt zusammen oder verliert gemeinsam und es hat sich gezeigt, dass das Alter nicht immer entscheidend ist. Schon oft gewannen körperlich unterlegene Teams, weil sie ehrgeiziger, schneller und mutiger agierten als die älteren Gegenspieler.



Zum Rahmenprogramm gehört ein **Buffet**, das durch die Teilnehmenden gefüllt wird. Es gibt Kuchen, Häppchen, Gemüsesticks und allerlei andere leckere Sachen. Fans und Spieler mit Spielpause jubeln und fiebern mit.

Wer Lust bekommen hat, mal wieder sportlich aktiv zu werden, kommt **am 29.03.** bzw. **am 15.11.** in unsere Sporthalle in den Trelleborger Weg.

Dort ist die Anmeldung **ab 9.30 Uhr** geöffnet. Los geht es, nachdem die Teams zusammengestellt wurden, gegen 10.00 Uhr.

Planen sollte man bis etwa 14.00 Uhr, was aber auch an der Teilnehmeranzahl hängt.

An etwas zu Essen, zu Trinken und Hallenschuhe denken.

Wertsachen mit in die Halle nehmen.

Es werden Fotos gemacht. Wenn dies nicht gewünscht ist, bitte bei der Orga melden.